

HECHOS RELEVANTES

ESTADOS FINANCIEROS CONSOLIDADOS

Correspondientes al ejercicio terminado al
31 de diciembre de 2010

GESTIÓN ENAMI

GESTIÓN ESTRATÉGICA

- Con fecha 11 de marzo de 2010 dejó el cargo de Presidente del Directorio el anterior Ministro de Minería don Santiago González Larraín y asumió en el mismo, el nuevo Ministro don Laurence Golborne Riveros.

Con fecha 22 de febrero del 2010, mediante escritura pública extendida en los registros de la notaría de Santiago, de don Osvaldo Pereira González, Codelco, como entidad designada para hábilmente ejercer el derecho a comprar acciones de Disputada, en idénticos términos que lo podría haber efectuado ENAMI, y ENAMI, como entidad enajenante de tal derecho, todo lo anterior en conformidad a lo dispuesto en el contrato suscrito el día 18 de diciembre del 2009, por escritura pública autorizada por el notario de Santiago, don José Musalem Saffie, acordaron anticipar el pago del precio convenido, en la siguiente forma: (i) US\$ 60 millones, el día 22 de febrero del 2010; (ii) US\$ 60 millones, el día 25 de febrero del 2010; y, (iii) US\$ 43.935.000.-, el día 1 de marzo del 2010.

- Con fecha 25 de marzo de 2010, se nombra como director en representación de la Sociedad Nacional de Minería, al señor Patricio Céspedes Guzmán,
- Con fecha 01 de abril, se nombra al señor William Díaz Román como nuevo Vicepresidente Ejecutivo de ENAMI, en reemplazo del señor Jaime Pérez de Arce Araya.
- Con fecha 31 de mayo, se aceptó la renuncia de doña Verónica Baraona del Pedregal, como directora de ENAMI en representación de COCHILCO.
- Con fecha 9 de junio de 2010, se aceptaron las renunciaciones al Directorio, en representación del Presidente de la República, de doña Jacqueline Saintard Vera, don Sergio Jiménez Moraga y don Cristian Quinzio Santelices, nombrándose en el mismo acto y en la indicada representación, a los señores José Pedro Undurraga Izquierdo, Arnaldo del Campo Arias y Rodrigo Luis de Aguirre Etcheverry.
- Con fecha 9 de junio de 2010, se nombra como director en representación de CORFO al señor Luis Hernán Paul Fresno, en reemplazo de don Luis Eduardo Jiménez López.
- Con fecha 11 de junio de 2010, se nombra como director al señor Pablo Wagner San Martín, en representación de COCHILCO.
- Con fecha 30 de junio de 2010, dejan sus cargos de ejecutivos de la Empresa, don Arturo Reyes Calderón, como Gerente de Recursos Humanos; don Roberto de Groot

González, como Gerente de Sustentabilidad; don Ricardo Ponce Herrera, como Gerente de Desarrollo; y, doña Claudia Núñez Peña, como Subgerenta de Relaciones Institucionales.

- Con fecha 1 de julio de 2010, dejan sus cargos de ejecutivos de la Empresa, don Sergio Hernández Núñez, como Fiscal; y, don Gustavo Gallo Godoy, como Gerente de Fomento.
- Con fecha 2 de julio de 2010, se nombra como Fiscal a don Felipe Barros Tocornal, como Gerente de Recursos Humanos a don Roberto Feres Rebolledo, como Gerente de Auditoría Corporativa a don Eduardo Ramírez Sieglitz y, como Gerente de Plantas a don David Olguín Araya.
- Con fecha 5 de julio de 2010, se nombra como Subgerenta de Relaciones Institucionales a doña María Carolina Martínez González.
- Con fecha 12 de julio de 2010, se nombra como Gerente de Desarrollo a don Víctor Hugo Álvarez Ávalos.
- Con fecha 19 de julio de 2010, se nombra como Subgerente de Inversiones a don Manual Ramírez Muñoz.
- Con fecha 26 de julio de 2010, se nombra como Gerente de Fomento a don Jorge Guerra Grifferos.
- Con fecha 2 de agosto de 2010, se nombra como Gerente de Sustentabilidad a don Sebastián Valdés De Ferari.
- Con fecha 4 de agosto de 2010, deja su cargo de ejecutivo de la Empresa, don Ignacio Moreno Fernández, como Subgerente de Desarrollo.
- Con fecha 5 de agosto de 2010, se nombra como Subgerente de Desarrollo a don Pedro Pérez Fernández.
- Con fecha 1 de septiembre de 2010, se modifica la denominación de la Gerencia de Recursos Humanos por Gerencia de Personas y Organización, con lo que las referencias hechas en Reglamentos Internos, NEM, Resoluciones y otros instrumentos de la Empresa, a la “Gerencia de Recursos Humanos” y “Gerente de Recursos Humanos”, se entenderán hechas a “Gerencia de Personas y Organización” y “Gerente de Personas y Organización”, respectivamente.
- Con fecha 10 de septiembre de 2010, deja su cargo de ejecutivo de la Empresa, don Fernando Flores Maureira, como Subgerente Operación Fomento Zona Centro Sur.

- Con fecha 22 de septiembre de 2010, se nombra como Subgerente Operación Fomento Zona Centro Sur a don Alexis Méndez Castillo y como Subgerente Operación Fomento Zona Norte a don José Moscoso Abarcia.
- Con fecha 19 de octubre de 2010, deja su cargo de ejecutivo de la Empresa, doña María Carolina Martínez González, como Subgerenta de Relaciones Institucionales.
- Con fecha 20 de octubre de 2010, se reorganiza la Subgerencia de Relaciones Institucionales, creándose dependientes de esta, las jefaturas de Comunicaciones Internas, Comunicaciones Internas y de Marketing.
- Con fecha 5 de noviembre de 2010, se establece la dependencia funcional de todos los laboratorios de ENAMI, de la Gerencia de Sustentabilidad, independientemente de su ubicación geográfica, quedando el personal dependiendo administrativamente de la Gerencia que esté a cargo del plantel donde se encuentre el respectivo laboratorio.
- Con fecha 6 de diciembre de 2010, se nombra como Encargado de Prevención de Delitos, conforme a lo dispuesto en la ley 20.393 sobre responsabilidad penal de las personas jurídicas, al Gerente de Auditoría Corporativa don Eduardo Ramírez Sieglitz.

GESTIÓN ECONÓMICA

- En el mes de enero maduró la operación de cobertura anual de 30.000 toneladas de cobre fino, generando como impacto el aumento en el valor de las existencias por US\$124,9 millones de dólares.
- Con fecha 30 de marzo de 2010, paralizó sus operaciones la Fundición H. Videla L. debido a una falla imprevista en el ventilador principal de la Planta de Ácido N°2, reanudando su funcionamiento el día 13 de abril de 2010.
- A partir del mes de abril de 2010, inició su operación en régimen la ampliación en 100 TMF/Mes de cátodos de la Planta SX – EW de Vallenar, completando, así, una capacidad mensual de producción de cátodos de 300 TMF.
- En el mes de mayo de 2010, culminó la puesta en marcha de la Planta de Flotación del Proyecto Delta, iniciando su operación en régimen con una capacidad de procesamiento de 60.000 TMS/Mes de minerales sulfurados.